

Fecha 14.04.2015	Sección Arte, Ideas y Gente	Página 55
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Los más preparados investigan en otros países

Mauricio Rubí
EL ECONOMISTA

EL GOBIERNO federal reconoce que la mayoría de la planta de investigadores en México oscila entre los 40 y 60 años, mientras que 5% de los nuevos becarios del Conacyt opta por ya no regresar al país y consigue plazas de investigación en otras naciones.

Información proporcionada por la administración de Enrique Peña Nieto refiere que la gente mejor preparada termina trabajando en otros sectores o países.

Asimismo, que en el país hay pocos investigadores por cápita, y que de acuerdo con el Banco Mundial, México tiene 389 investigadores por cada millón de habitantes, mientras que en Brasil son 710; en Argentina 1,236, y en Alemania 4,139.

La información indica que en México se invierte menos que otras naciones: 0.56% del Producto Inter-

no Bruto en ciencia, tecnología e innovación, mientras que en Corea es de 4.15%; en Israel de 4.21%; en Japón llega a 3.49%, y en Estados Unidos, de 2.81 por ciento.

La administración peñista asegura que más de 30% de las líneas de acción del Plan Nacional de Desarrollo depende de la ciencia, la tecnología y la innovación, y garantiza que se mantendrá el apoyo a los programas innovadores que sienten las bases para que México "se convierta en una economía basada en el conocimiento".

Asimismo, argumenta que se tiene un presupuesto histórico en el rubro, de 87,398 millones de pesos, que representa 47% más que en el 2012 (en términos nominales).

389

INVESTIGADORES por cada millón de habitantes hay en México.

